
 

授業開始 

８月３１日（金） 

本日より授業開始です。７月に大雨警報で3日間休

校になったため、１日ですが夏休みを繰り上げ授業を開

始しました。 

全校集会で、校長先生が 

楽しかったですか？。「はーい」 

海に行った人？。「はーい」 

USJに行った人？。「はーい」 

もう少し休みたい人？。「はーい」 

でもみんな元気に来てくれました。 

今日からまた、楽しく、笑顔で、時には苦手なこと

や嫌なことも頑張りましょう！。応援します。 

 

 

 

 

 

 

 校内研修会 

８月２９日（火） 

校内研修会で、当校の学校医であり、医療的ケアの指

導医であり、産業医をお願いしている谷汲診療所の西脇

健太郎先生に「在宅医療・地域医療の現状について」と

いうことでお話を聞きました。 

タイトルは少しかためですが、内容の多くは当校職員

から出された質問に答える形で行われました。 

マダニに噛まれたら・・・即病院、勝手にとらないよ

うに。便秘の治療は・・・？。天候が悪いと頭痛・・・

天候と体調は関係あるの？。ほとんど教職員の悩み相談

のようでした。 

 

 

 

 



地域支援研修会 

８月２８日(月)・３０日(水) 

地域研修会をサンサンホールで行いました。 

２８日は滋賀大学教育学部教授の芦谷道子先生をお招

きし「子どもの発達障害に対する心理教育的支援」とい

うことでお話しいただきました。 

３０日は東海学院大学講師の松森久美子先生に「コミ

ュニケーションの支援における評価と指導の継続」とい

うことでおはなしいただきました。普段、なかなか聞け

ない話をゆっくりと聞くことができました。 

当校の他から約５０名の先生方の参加があり、特別支

援教育への関心の高さ・困り感を改めて感じました。 

 

 

 

 

 

登 校 日 

８月２７日（月） 

登校日ということで、久しぶりに子ども達の元気な声

が聞こえました。 

小学部は毎年来ていただいているピアノ教室の岩井先

生＋そこの生徒さんにもきていただき体育館でリトミッ

クを楽しみました。 

中学部は管瀬川に生き物の観察に行きました。 

高等部は、PTA主催の奉仕作業を保護者の方と一緒に

行いました。 

とりあえず、みんな元気でホッとしました。 

 

 

 

 



 静かな一日 

８月８日（水） 

今日あたりから研修会等もなくなり、学校としても人

の出入りが少なくなってきたなぁと感じます。 

夏休みも約半分が過ぎましたが、今のところ特に事故

や事件の報告もなくホッとしてます。 

今年のこの暑さ、まだまだしばらく続きそうです。体

調管理には万全を期して、残り半分、楽しい夏休みをお

過ごし下さい。「今日の出来事」については、お盆明け

までしばらくお休みしますので、よろしくお願いしま

す。 

  

 

 

 

 

 研 修 会  

８月７日（火） 

午前中、揖斐郡の小・中学校の先生方の自主研修会が

揖斐川町の「はなもも」で開催され、中野たみ子先生の

講演がありました。当校からも何人かの先生が参加され

ましたが、基本に立ち返る良い機会となりました。 

今月に入って１週間が経ちましたが、やはり毎日暑い

日が続いています。２日・39.1℃、３日39.0℃、４日・

37.9℃、５日39.1℃、６日37.9℃と毎日体温を超える日

が続いています。 

今日は35℃前後で落ち着きそうですが、蒸し暑い１

日でした。 

 

 

 

 



 

 健康診断  

８月６日（月） 

職員の健康診断ということで胸部X線や採血などのた

めお医者や看護師さん、レントゲン車がやってきまし

た。近隣校を含め比較的若い先生方が受けられました

が、皆さんさすがにちょっと気が重いといった感じ（顔

の表情）で、普段の元気いっぱいの先生方も今日はさす

がにその元気さは感じられませんでした。 

 

 

 

 

 

 事業所見学  

８月３日（金） 

昨日の進路講演会、一昨日の事業所見学、そして本日

の事業所見学part２ということで、今週は進路研修週間

といった感じです。 

今日の見学先は「嘉百合園（就労継続支援B型・生活

介護）」「ネクステージ（就労継続支援A型）」「マン

マ・ミーア（生活介護）」等比較的障がいの重い方の就

労先の見学を行いました。実際の現場でどんなことをし

ているのか、どんな力を必要とされているのか等を知る

良い機会となりました。 

 

 

 

 

 



 部活動  

８月２日（木） 

午前中、部活動を行いました。とは言うものの今日

の揖斐川町の最高気温は３９．１℃。午前中からモワ

ッとする暑さということで、陸上競技部とフライン

グ・ディスク部は外での活動はとりやめ、体育館を中

心とした室内での練習に切り替えました。７月半ばか

ら体育の授業と部活動は一向に気温が下がらず外での

活動は自粛。高等部の作業学習の園芸班も畑での活動

は生徒の様子を見ながら最小限に・・。やはり長い長

い教員生活の中で初めてのことばかりで戸惑います。 

午後からは進路研修会で西濃障がい者就業・生活支

援センター所長の「山下美知恵」氏より、障がい者就

労の基礎知識について学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

８月に入りました  

８月１日（水） 

夏休みに入り、毎日毎日暑い暑いと言いながら早１０

日が過ぎ、８月に入りました。 

先生方は午前中「情報セキュリティ研修」。 

午後からは進路指導の関連で「事業所等見学」を行い

ました。自由参加ということで、いつもお世話になって

いる「サン・シング東海」や「あゆみの家」などの見学

を行いました。特に進路から少し距離のある小学部や中

学部の先生方には積極的な参加をお願いしました。今、

目の前にいる子ども達の何年か後をイメージしていただ

けるとありがたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


